

CAROLINA BACHER MARTÍNEZ

Teologanda - Buenos Aires

**Algunas experiencias de institucionalización del binomio
Mujer-Teología en América Latina**

Así como se fue dando un proceso de ingreso, presencia y desarrollo de las mujeres en distintos ámbitos científicos y/o académicos como sujetos y como “sujetos-objetos” de estudio, dicho itinerario puede también ser rastreado en el ámbito de la teología en general y de la teología católica (o cristiana) en particular.

En América Latina, según los autores, se relevan cuatro etapas, que acompañan las cuatro décadas desde 1970. En cada unas de ellas, es posible reconocer distintas formas de institucionalización de este fenómeno. Algunas de ellas son la realización de Encuentros Nacionales e Internacionales; la elaboración de números monográficos de revistas especializadas; la conformación de áreas o programas dentro de distintas organizaciones teológicas; el surgimiento de sitios de Internet al respecto; y por último, como centro articulador, itinerarios de mujeres teólogas pioneras, que con sus prácticas y producción bibliográfica abren surcos y siembran direcciones.

Reconocer las huellas de este proceso nos permite articular nuestra práctica científica y académica contemporánea.